

Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por peseta - 16/11/2016 10:38

Uhhh, os imagináis algo así en la Gran vía de Madrid??

Cuánto tardarían en arreglarlo?? Entre estudios, valoraciones, permiso, subvenciones, adjudicaciones ilícitas, :laugh:

http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/socavon_japon.jpg

En Japón 2 días y resuelto!!!

El enorme agujero de 30 metros que se abrió en plena calle fue reparado en 48 horas, aunque las revisiones de prevención de riesgos retrasaron la reapertura de la carretera.

No sé si lo visteis por la tv. EL agujero era impresionante!!

<https://www.youtube.com/watch?v=t6YaQZT1OI4>

=====

Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por tucapital.es - 16/11/2016 11:56

Y no te olvides primero buscar a un culpable y montarle una minifestación.

Salu2.

=====

Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por peseta - 17/11/2016 10:36

Ahh, por supuesto. Y eso también lleva su tiempo :laugh:

=====

Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por rikardogomez - 27/12/2017 16:08

Para nadie es un secreto que los japoneses son famosos por su laboriosidad, dedicación y fanatismo, por lo que realmente no es de sorprenderse que hayan lidiado con tal trabajo en tan poco tiempo.

=====

Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por Miles - 21/03/2018 20:17

Muy bien por Japón! joven! Me gustaría que no fuera una sensación fuera de lo común, sino una cosa normal para arreglar ciertos problemas que duran normalmente meses.

=====

Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por rikardogomez - 29/04/2018 15:07

Sí, esa imagen le ha dado la vuelta al mundo. Creo que para ellos no ha sido tarea difícil, sino más bien incluso lo contrario. Pero aún así es de elogiar que el problema se haya resuelto tan rápido.

=====

Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por Andre - 25/06/2018 10:00

No es sorprendente, de todos modos los japoneses se creen la gente más trabajosa y escrupulosa con el alto nivel de la entrega. Por eso Japon se cree el país de la más alta tecnología

=====

Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por Alex - 25/06/2018 12:20

Es otro ejemplo bueno de cuanto esta nación es trabajadora y unida. Puede que justo por eso en Japón el nivel de la vida es tan alto y las tecnologías están tan desarrolladas

=====

Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por BarbaraMx - 18/07/2018 14:50

Ay qué, imposible el tiempo récord en el que lo repararon. Sin duda van a otro nivel de todo ;-;

=====

Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por Miles - 18/07/2018 16:33

Me alegra que las autoridades del país resolvieron rápido este problema y nadie sufrió daño

=====
Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por Anhilo - 23/07/2018 08:54

Siempre les tuve miedo a tales desastres naturales, porque puede pasar con cada uno y una casa puede hundirse a tal hueco

=====
Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por killerahr - 24/07/2018 05:48

<https://www.slideshare.net/alexkortney/sinimpuestos>

=====
Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por Alex - 30/08/2018 10:10

Es horrible cuando pasa algo parecido. Que bien que nadie ha sufrido y el problema ha sido resultado rápido

=====
Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por Areding - 26/10/2018 08:02

Recientemente, a mi abuela en la casa de campo le pasó la misma historia. Un gran agujero con un diámetro de 5 metros se formó en el jardín, menos mal que eso no ocurrió debajo de la casa.

=====
Re: Japón: arreglan un enorme socavón en una calle en solo dos días!

Escrito por Araneso - 26/10/2018 08:47

Japón es un país que resolverá rápidamente este problema, es bueno que nadie haya resultado herido. En general, ahora tales casos han empezado a ocurrir cada vez más.